# Juan Barinaga fue presentado como nuevo jugador de Boca

Il jugador se mostró a disposición en el Xe-✓neize de cara al partido ante Talleres por los octavos de final de la Copa Argentina en los primeros días de septiembre.

Juan Barinaga fue presentado este viernes como nuevo jugador de Boca Juniors en una conferencia de prensa a la que asistió el presidente del Xeneize, Juan Román Riquelme, para darle la bienvenida a su segundo club de manera profesional después de lucir la camiseta de Belgrano en 115 oportunidades. Se suma a las Îlegadas de Gary Medel, Tomás Belmonte, Brian Aguirre, Milton Giménez, Agustín Martegani e Ignacio Miramón.

El lateral derecho de 23 años fue consultado sobre cómo se enteró del interés proveniente desde Buenos "Mi representante Aires: me llamó, me contó esto y yo no caí nunca, recién ahora estoy cayendo un poco". Más adelante, puntualizó en el deseo manifestado por el cuadro de la Ribera para tenerlo en su plantel ante una nueva consulta en un mano a mano brindado a El Canal de Boca en YouTube: "No lo podía creer. Estuve pegado al teléfono tres días esperando a que se diera"

Además, las redes sociales repararon en un detalle que no pasó desapercibido para los seguidores de la

serie norteamericana Los Simpson. Al momento de posar con la camiseta Azul y Oro en compañía de Riquelme, Barinaga dejó ver un tatuaje muy identificado a una icónica escena de la tira animada protagonizada por Kirk Van Houten, el padre de Milhouse, mejor amigo de Bart Simpson. Rápidamente, se transformó en un tema muy comentado con elogios por parte de los usuarios, como una persona que escribió: "Es fan de Los Simpson".

En diálogo con los periodistas, el rosarino expresó algunos detalles de su primera conversación con el entrenador después de realizar la revisión médica: "Estuvimos hablando con Diego (Martínez), le conté que en Belgrano también participaban mucho los laterales. Hablamos un poco de táctica, de lo que él pensaba, le dije que yo lo podía hacer y me dio la con-

Vale destacar, podría hacer su estreno el próximo sábado 7 de septiembre desde las 20 por los octavos de la Copa Argentina ante Talleres, clásico rival del Pirata, en el Estadio Malvinas Argentinas de Mendoza: "Estoy apto, a disposición para cuando me toque".

Además, manifestó haber dialogado con Esteban Rolón, quien está a préstamo en Belgrano, pero cuyo pase pertenece al conjunto de



La ilusión por entrar a la Bombonera con esta camiseta.

Brandsen 805: "Hablé con él. Me comentó un poco cómo era esto. Se prestó a disposición para cualquier pregunta o consulta".

Por otro lado, señaló la importancia de compartir vestuario con jugadores de experiencia, como Edinson Cavani, Marcos Rojo o Chiquito Romero: "Esa clase de jugadores siempre hay que estar escuchándolos, aprendiendo. Estov seguro de que me dejarán muchas enseñanzas tanto dentro como fuera de la cancha. Vengo con muchas ganas de aprender de esa clase de jugadores. Vengo a sumar, a crecer".

#### MÁS FRASES DE **JUAN BARINAGA**

Las palabras de Juan Román Riquelme: "Me dijo que venía a un club gigante, el más grande del mundo, que hay que hacer feliz a la

gente y que voy a hacer feliz acá, que lo difrute que es algo hermoso. Todas palabras de aliento, que a uno lo ilusionan mucho".

Su alegría por estar en Boca Juniors: "Estoy muy contento de estar acá. Hoy me presenté con los chicos y el técnico. Feliz. Es un sueño estar en un club de esta magnitud. Hoy me encontré con un club hermoso y muy grande, que me sorprendió. Mis compañeros me recibieron de la mejor manera. Voy a darlo todo por la camiseta, vine a eso, a darlo todo y a sumar de donde y cuando me toque".

Su mensaje para el hincha: "Entrar a la Bombonera con la camiseta de Boca debe ser algo único. Lo viviré dentro de poco y para el hincha de Boca le digo que vengo a darlo todo para poner a Boca en lo más alto y ayudar para que todos estemos felices".

# Se conoció el fixture de la Champions League: días y horarios de todos los partidos

Luego de que se realizara el sorteo del nuevo formato de la Champions League 2024/25, la UEFA ahora dio a conocer este sábado el calendario fecha por fecha. Si bien cada clasificado ya conocía a sus ocho contrincantes en la fase de liga, aún restaba saberse los días y horarios de cada emparejamiento.

Esta instancia del máximo certamen europeo comenzará de manera oficial el martes 17 de septiembre de este año con la primera jornada de las ocho que tendrá y culminará el 29 de enero.

En el primer día de competencia se destacan varios compromisos, como el duelo de campeones entre Milan y Liverpool en San Siro. Real Madrid, ganador de la pasada edición, comenzará su camino en el Santiago Bernabéu ante Stuttgart. El miércoles 18, por su parte, tendrá como plato fuerte el emparejamiento entre Manchester City e Inter. El jueves 19, en cambio, Barcelona visitará al Mónaco.

Esta nueva versión también dejó varios vibrantes emparejamientos desde el inicio de la competencia. Por ejemplo, en la segunda fecha Arsenal se medirá con el Paris Saint Germain y Benfica ante Atlético de Madrid. En la tercera jornada, se reeditará la última final con Real Madrid-Borussia Dortmund. Además, Barcelona recibirá al Bayern Munich. En la cuarta, en cambio, Real Madrid se cruzará con Milan, Inter con Arsenal y PSG con el Colchonero.

Luego, la quinta fecha, Bayern Munich enfrentará al Paris Saint Germain y Liverpool al Merengue. En la sexta también se volverán a ver las caras los últimos finalistas de la Supercopa de Europa, con un nuevo Atalanta-Real Madrid. Juventus, en cambio, será local contra el City de Guardiola. En el séptimo encuentro, sobresalen Benfica-Barcelona y PSG-Manchester City.

Esta edición tendrá la particularidad de tener un nuevo formato, ya sin el clásico fase de grupos. En esta edición 36 equipos fueron agrupados en 4 bombos de 9 equipos de acuerdo a sus coeficiente de puntos, a excepción del Real Madrid, que fue ubicado en el primero por ser el actual cam-

Tras el sorteo, que se realizó mediante un software, cada equipo tendrá 8 fechas para definir su clasificación final a las instancias de eliminación directa. Los primeros ocho de la tabla general, avanzarán a octavos de final, mientras que del 9° al 24° jugarán los Playoffs y del 25° al 36° quedarán eliminados.

## OTRA SORPRESA EN EL US OPEN:

## Novak Djokovic quedó eliminado tras caer ante Alexei Popyrin

El australiano se impuso en cuatro sets ante el serbio, que buscaba en Nueva York su 25° Grand Slam.

Novak Djokovic (2° del ranking ATP), campeón defensor del US Open, quedó eliminado en tercera ronda luego de caer ante el australiano Alexei Popyrin (28°) por 6-4, 6-4, 2-6 y 6-4 en un colmado Arthur Ashe Stadium de Nueva York.

Un día después de la derrota de Carlos Alcaraz (3°) ante el neerlandés Botic Van de Zandschulp (74°), Djokovic cayó sorpresivamente en la noche del viernes ante un Popyrin que se mantuvo sólido con su servicio v supo definir un partido que se extendió por 3 horas y 19 minutos.

Nole, que defendía el título logrado el año pasado en Flushing Meadows, se vio superado por el australiano de 25 años, reciente campeón del Masters 1000 de Ĉanadá en la pista central, que culminó con ovación para el sorprendente ganador, que irá en octavos de final ante el estadounidense Frances Tiafoe (20°), quien venció previamente a su compatriota Ben Shelton

La leyenda serbia sufrió una de sus peores derrotas en un Grand Slam desde 2017 y se quedó sin conquistar su 25° trofeo grande, con el que hubiera roto el empate con Margaret Court y fijado un récord absoluto en el tenis.

"Tuvimos muchas batallas este año en el Abierto de Australia y Wimbledon. Tuve mis oportunidades pero no las aproveché. Hoy sí lo hice jugando un gran tenis. Llegar a los octavos de final ante el mejor de la historia es increíble", declaró Popyrin tras su épica victoria en el Abierto de los Estados Unidos.

La derrota de Djokovic es dolorosa para el serbio, ya que es la primera que sufre en una tercera ronda de Nueva York desde 2006, precisamente ante otro australiano, Lleyton Hewitt.

"Honestamente, con la manera en que me sentía y la manera en que jugué desde el principio de este torneo, llegar a tercera ronda es un éxito. Quiero decir, he jugado uno de los peores tenis que he jugado jamás.

En cuanto a saque, el peor de lejos", comentó en conferencia de prensa. Y luego, añadió: "Si juegas en una superficie rápida como esta sin el servicio y sin la capacidad de ganar 'puntos gratis', con un porcentaje muy bajo de primeros saques y muchas dobles faltas, no puedes ganar. Especialmente ante jugadores que están en forma como Alexei Popyrin, que estaba sacando muy bien y poniendo mucha presión en mi servicio. Sí, fue un partido terrible para mí".

Campeon en oportunidades (2011, 2015, 2018 y 2023), el serbio de 37 años aspiraba a ser el primero en revalidar la corona desde que el suizo Roger Federer encadenó cinco títulos seguidos (2004-2008). En los Grand Slams, Djokovic no sufría una derrota tan severa desde la de segunda ronda del Abierto de Australia en 2017, último año en que la estrella balcánica no logró uno solo de los cuatro trofeos grandes.

"El cuadro se está abriendo. Obviamente Sinner es el principal favorito pero luego están también Tiafoe y Fritz como favoritos estadounidenses. Zverev... Tienes tipos jugando bien. Y Rublev y Dimitrov en esta parte del cuadro. Cualquiera puede ganar. Va a ser interesante ver quién gana el título al final", concluyó.

Antes de la eliminación en Flushing Meadows, Djokovic había alcanzado este año las semifinales del Abierto de Australia, los cuartos de final de Roland Garros y la final de Wimbledon. El serbio sí cumplió con el objetivo de colgarse su primera medalla de oro olímpico al vencer a Carlos Alcaraz en la final de los Juegos Olímpicos de París 2024.

### EDICTO

"El Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Co nercial № 14, a cargo del Sr. Juez Dr. Andrés Martín Salgado, Secretaria de Primera Instancia Dra. Mila gro de los Ángeles Rodriguez, sito en Av. Laprida 33, Torre I, 1er. piso, Resistencia, cita por DOS (2) días en el Boletín Oficial y en un diario local, al Sr. AGUSTIN LEZCANO, D.N.I. Nº 5.632.815, para que en el términ de DIEZ (10) días, contados a partir de la última pu blicación, comparezca a tomar intervención en auto caratulados "PALAVECINO ALICIA ISABEL; PALAVE CINO, LILIANA BEATRIZ C/ LEZCANO AGUSTIN S PRESCRIPCION ADQUISITIVA", EXPTE. Nº 5056/22 bajo apercibimiento de designarse Defensor de Au sentes para que lo represente". Resistencia, 28 de agosto de 2024. Dra. Milagro de los Ángeles Rodri guez Abogada- Secretaria Juzgado Civil y Comercia N° 14. Vto: 1/09



